

Veranstaltungsreihe

«Fragestunde» Energiegesetz in den Gemeinden

- Was tun, wenn meine Ölheizung ersetzt werden muss?
- Einfamilienhaus sanieren was muss ich beachten?
- Muss ich meinen Neubau mit einer Solaranlage ausrüsten?
- Wann brauche ich einen Gebäudeenergieausweis (GEAK)?

Die Fachleute von Umwelt und Energie des Kantons Luzern informieren über das neue Energiegesetz und stehen Ihnen während der öffentlichen Fragestunde Red und Antwort.

Stellen Sie Ihre persönliche Frage schon jetzt online und merken Sie sich den Termin der Veranstaltung in Ihrer Region: energiegesetz.lu.ch



